

Primer Semestre de 2019

Facultad de Enfermería (Fenf) - Universidad República - Uruguay

Encuentro educativo junto a Fenf y UFPel

Proyectando el proceso educativo entre la Universidad Federal de Pelotas (Brasil) y la Facultad de Enfermería (Uruguay).

En el mes de marzo se llevó a cabo el Primer Encuentro de integración junto a docentes, estudiantes de maestría, doctorado y pos doctorado en la Universidad Federal de Pelotas (UFPel), Brasil.

La Facultad de Enfermería estuvo presente a través de la Decana Mercedes Pérez y los estudiantes de maestría Ana De Melo, Fernanda Salmentao y Mauricio Leal. Asistieron estudiantes de doctorado Andrea Lucas, Claudia Morosi, Leticia Beneli, Mariana Tejera, Mario Olivera, Raquel Díaz, Sergio Gonzáles y Virginia Aquino. Además, concurrieron los estudiantes de pos doctorado Graciela Umpiérrez y Alvaro Díaz.

En el encuentro contó con diversos docentes y estudiantes de UfPel, junto a la directora Elaine Thume. La Decana Mercedes Pérez, presentó el proceso de formación en la Facultad de Enfermería y resaltó la importancia de la expansión del doctorado para la Fenf.

Generación de ingreso 2019 Plan 2016 Carrera Lic. en Enfermería

La Facultad de Enfermería ha iniciado los cursos de la unidad curricular en la orientación a la Universidad en el nuevo Edificio Parque Batlle (primer piso).

Asociación Paraguaya de Enfermería

La Decana Lic. Esp. Mercedes Pérez ha sido invitada al XIII Congreso Paraguayo de Enfermería, por el representante de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) de Paraguay. La Decana presentó "Protagonismo de la enfermera para lograr el protagonismo universal".

12 de Mayo Día Internacional de la Enfermería - Campaña Nursing Now

Se realizó en Treinta y Tres la presentación de la campaña Nursing Now.

La Comisión Nacional Asesora de Enfermería (CONAE) del Ministerio de Salud Pública (MSP) presentó el pre lanzamiento de la campaña Nursing Now y el Plan de desarrollo de Enfermería en Uruguay. La mesa de apertura estuvo integrada por Giovanni Escalante (OPS), Marcos Carámbula (ASSE), Raquel Rosa (MSP), Mercedes Pérez (Facultad de Enfermería) y Rodrigo Arim (Rector de la Universidad de la República). En el marco de la jornada se realizaron presentaciones a cargo de Carlos Valli, Zoraida Fort y Mercedes Pérez, representantes de la de la CONAE.

Se realizó en Salto la presentación del Plan de desarrollo de la enfermería y lanzamiento de la campaña Nursing Now por parte de la CONAE en Cenur Litoral Norte – Salto.

La mesa de apertura estuvo integrada por la Directora de la Carrera de Enfermería en Salto, Prof. Mg. Teresita Guizonni, por la CONAE, Lic. Pilar González, y por la Facultad Católica del Uruguay, Virginia Cheminelli.

Cierre de actividades – Convención Nacional de Enfermería

El mes de la enfermería culminó sus actividades con la realización de una jornada que comenzó en la Universidad Católica del Uruguay – Facultad de Cs. de la Salud y finalizó con presentaciones docentes en la Facultad de Enfermería – Udelar. En la jornada, docentes de la Facultad de Enfermería realizaron presentaciones académicas en relación a temas variados.

La Facultad de Enfermería (Fenf) de la Universidad de la República invitó al Dr. Juanjo Beunza (España) a realizar actividades en el marco de la Educación Interprofesional.

Se organizó una actividad denominada “Conversatorio acerca de planes y programas en Educación Interprofesional”. El prof. Beunza partió de experiencias que compartió con los participantes y resaltó la importancia del trabajo interprofesional en los equipos.



El lunes 13 y el martes 14 de junio se realizó un curso de Educación Permanente en el centro de Posgrado de la Facultad de Enfermería organizado por la Decana Prof. Mercedes Pérez y contó con la presentación a cargo del Dr. Juanjo Beunza. El curso de Educación Permanente fue denominado “Gestión de emociones en el trabajo clínico interprofesional”. El objetivo del curso fue “Desarrollar competencias transversales para el trabajo eficaz en equipos interprofesionales”.

En las actividades fueron convocados docentes, estudiantes y egresados de Fenf y áreas de la salud.

Calidad en las Publicaciones

Se realizó el 13 y 14 de junio un taller denominado “Mejorando la calidad de la evaluación de las publicaciones de Enfermería”. El taller estuvo a cargo de la Dra. Sandra Valenzuela Suazo, PhD de la Universidad de Sao Paulo, Riberão Preto.

Participación del equipo de investigación en el seminario Equity LA II

El 26 y 27 de junio se presentaron los resultados de la investigación en el XI Taller Internacional del Proyecto Equity LA II en la Universidad de Chile. Uruguay, contó con el equipo de la Unidad de Investigación de la Facultad de Enfermería, integrado por el Director, Prof. Mgtr. Fernando Bertolotto, investigadores junior, Lic. Sebastián Gadea y la Bchr. Camila Estiven. Participaron del encuentro, la sub directora de la Región Oeste Centro Lic. María Noel Ballarini y Oeste Litoral Lic. Cecilia Acosta, la Directora general de coordinación del MSP, Dra. Adriana Brescia, la Decana de la Facultad de Enfermería Lic. Esp. Mercedes Pérez y la Gerenta Asistencial de ASSE, Dra. Gabriela Medina. Además, estarán presentes autoridades de OPS y Unión Europea.